
 

Отчет 
 о работе постоянного Комитета по городскому хозяйству 

за 2013 год 
 
За отчетный период проведено 11 заседаний Комитета, на которых было рассмотрено 47 

вопросов.  
Из них 28 – вопросы, внесенные на рассмотрение мэром  города Южно-Сахалинска, 7 – 

вопросы по обращениям депутатов, руководителей администрации города, организаций и 
граждан, 2 вопроса предложены и подготовлены комитетом, 4 вопроса – по итогам проверки  
КСП, 1 – о протесте прокурора, 5 вопросов подготовлены структурными подразделениями 
Городской Думы.   

Одними из наиболее важных вопросов, которые обсуждались на Комитете можно 
выделить вопрос «О работе городского пассажирского автотранспорта в городе Южно-
Сахалинске», с участием представителей Департамента городского хозяйства и Управления 
Государственного автодорожного надзора по Сахалинской области Федеральной службы по 
надзору в сфере транспорта и вопросы, касающиеся изменений Порядка организации работ 
муниципальных общественных кладбищ и оказания ритуальных услуг на территории 
городского округа «Город Южно-Сахалинск».  

Также на Комитете были рассмотрены вопросы, касающиеся изменений Правил 
землепользования и застройки на территории городского округа «Город Южно-Сахалинск» и 
изменений Положения «О переселении граждан и обеспечении жилищных прав собственников 
жилых помещений и граждан-нанимателей жилых помещений муниципального жилищного 
фонда при переселении и освобождении жилых помещений при сейсмоусилении 
многоквартирных домов в городе Южно-Сахалинске». 

Председатель и члены Комитета активно принимали участие в «круглых столах» и в 
работе городских комиссий, созданных при администрации города и её структурных 
подразделениях, по вопросам жилищно-коммунального хозяйства.  

За отчётный период в Комитет поступило и было рассмотрено 29 обращений от 
жителей и руководителей организаций города Южно-Сахалинска, депутатов Городской и 
Областной Думы. Тематика обращений:  

-  о неудовлетворительной работе управляющих организаций; 
-  о неудовлетворительной работе общественного транспорта; 
-  о благоустройстве придомовой территории; 
-  о сейсмообследовании многоквартирных домов и переселении из ветхого жилья; 
-  о капитальном ремонте многоквартирных домов.  
На все обращения были даны ответы, консультации и разъяснения. 
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